
 
 
Anfang Juli hat eine Musikveranstaltung am Uelfebad stattgefunden. Diese Veranstaltung ist gut 
besucht worden, so dass zu überlegen ist, ob die Fläche in die Planung für zukünftige 
Musikevents mit einbezogen werden sollte. Damit könnte der Marktplatz entlastet werden. Hier 
hat es Beschwerden der Anwohner gegeben. 
  
 


